

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

E-Bike-Leasing auch für Mitarbeiter Bremens?

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die Möglichkeit für Angestellte E-Bikes über den Arbeitgeber zu leasen?

Inwiefern besteht für Mitarbeiter derzeit die Möglichkeit in den jeweiligen senatorischen Dienststellen, Verwaltungen und Eigenbetrieben des Landes und der Stadtgemeinde Bremen E-Bikes zu leasen, inwiefern beabsichtigt der Senat dies auszubauen?

Inwiefern kann sich der Senat vorstellen, ein Werbe- oder Förderprogramm für private Unternehmen zu initiieren, um Leasing von E-Bikes zu verstärken, stehen dafür Bundesmittel zur Verfügung?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU